

Diario de Querétaro

Dejarán finanzas sanas y cero deuda pública

Hoy Querétaro se encuentra dentro de los cinco ciudades del país que tendrán un cambio de gobierno, con ingresos presupuestarios más altos a nivel nacional

Verónica Ruiz | Diario de Querétaro

El Municipio de Querétaro dejará finanzas sanas, buenas cuentas y cero deuda pública a la siguiente administración, informó el secretario de Finanzas, Francisco Martínez Domínguez, quien dijo también que se dejarán los recursos necesarios para el último trimestre de este año.

“Se refrenda el compromiso del alcalde Luis Bernardo Nava que siempre fue una prioridad dentro de su administración, el mantener y el dejar finanzas sanas, se mantiene de esa manera, la calificadora Moody’s apenas hace tres semanas nos estuvo evaluando”, dijo.

Refirió también que hoy Querétaro se encuentra dentro de los cinco ciudades del país que tendrán un cambio de gobierno, con ingresos presupuestarios más altos a nivel nacional; en primer lugar está, Guadalajara, seguido de Zapopan, Tijuana y Monterrey y Querétaro.

Informó que las calificadoras internacionales se encuentran satisfechas de los resultados que obtuvo la capital en el 2020, “que fue un año bastante complicado donde hubo reducción de ingresos y presiones al gasto, pero a pesar de todo esto salimos bastante bien librados”.

“Se deja una posición muy sólidas en finanzas, se dejan los recursos necesarios para el último trimestre de este año y muy buenas cuentas, estaremos dando detalle, pero sí se deja totalmente garantizado el tema de finanzas sanas, cero deuda, la ratificación por parte de las dos calificadoras internacionales y estamos muy satisfechos con esta entrega que se está dando”, dijo.

Martínez Domínguez informó que a pesar de tratarse de una reelección en la presidencia municipal, se llevará a cabo un proceso de entrega recepción, y de manera particular en su dependencia, será manera similar al que se realiza en el cierre de cada ejercicio fiscal.

“Estamos trabajando de la mano con todas las dependencias para que todos los servicios que requiera el Municipio estén totalmente garantizados, pero es un proceso de entrega recepción muy sencillo, muy parecido a lo que hacemos cada año en el mes de diciembre”, dijo.

Agregó que como parte del proceso, las plazas vacantes disponibles estarán congeladas hasta el cambio de administración, y que actualmente están trabajando en definir los recursos con los cuales arrancará la próxima administración para detonar programas y proyectos.